



Lanzarote y La Graciosa bajan a nivel de alerta 2 y el resto de islas se mantiene como hasta ahora

La Palma, La Gomera y El Hierro continúan en nivel 1 de alerta, mientras que Gran Canaria, Tenerife y Fuerteventura siguen en nivel 2

La Consejería de Sanidad ha acordado este jueves, 11 de marzo, tras analizar la evolución de los indicadores epidemiológicos bajar de nivel 3 a nivel 2 a las islas de Lanzarote y La Graciosa y mantener al resto de islas en los niveles en los que se encuentran hasta ahora: El Hierro, La Palma y La Gomera, continúan en nivel 1, mientras que Gran Canaria, Tenerife y Fuerteventura siguen en nivel de alerta 2.

Los cambios de nivel entrarán en vigor coincidiendo con la actualización del Semáforo de incidencia acumulada (IA), publicado en la web de la Consejería de Sanidad. Además, el Gobierno de Canarias anuncia unas medidas adicionales de refuerzo del nivel 2 que se definirán y publicarán en los próximos días. Estas medidas afectarán, por ejemplo, a la limitación de movilidad nocturna que se establece a las 22:00 horas y al número de personas que podrán reunirse en exteriores e interiores.